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基金那么多持股为什么还没股票高--基金持仓股票都大涨
为什么净值增长率很低-股识吧

一、基金持仓的股票是固定的还是变动的啊？我看很多基金好像
也就持仓10个左右的股票嘛。如果是那样的

基金被称之机构投资者，持仓量和持仓比例根据市场行情和投资决策会持续变化，
但在一个阶段如一个季度内相对稳定，但根据基金法和相关规定，基金对单只股票
持仓比例和股票在总仓位占比都有限制，所以，一般的大蓝筹如银行、金融、地产
等大市值股票就成为基金的标配压仓标的，如茅台、平安、格力、伊利等成为多数
基金十大重仓股，所以重仓股的表现就决定基金的大致收益，但其后的隐形重仓股
（排名十名以后的）也是对基金净值有很大影响，一般而言，基金持有几十只到近
百只股票都很正常，十大重仓的总市值占比可能只在15~40%之间，倒是基金的重
仓变化透露出基金的未来投资方向，值得密切关注。

二、基金持股比例高的股票好不好

很多公募基金的持股都是基金公司通过严格的管理调研进行挑选的，这类持仓股票
还是比较有价值的。

三、基金持仓股票都大涨为什么净值增长率很低

柠檬给你问题解决的畅快感觉！很有可能是已经换仓了。
感觉畅快？别忘了点击采纳哦！

四、基金持股比例高好还是低好

基金持股高的股票，价格变化比较小，不容易出现连续大涨，或连续大跌。
基金持股小的股票或者没有的，价格容易发生大的波动，连续大涨或连续大跌。
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五、基金持仓的股票是固定的还是变动的啊？我看很多基金好像
也就持仓10个左右的股票嘛。如果是那样的

基金被称之机构投资者，持仓量和持仓比例根据市场行情和投资决策会持续变化，
但在一个阶段如一个季度内相对稳定，但根据基金法和相关规定，基金对单只股票
持仓比例和股票在总仓位占比都有限制，所以，一般的大蓝筹如银行、金融、地产
等大市值股票就成为基金的标配压仓标的，如茅台、平安、格力、伊利等成为多数
基金十大重仓股，所以重仓股的表现就决定基金的大致收益，但其后的隐形重仓股
（排名十名以后的）也是对基金净值有很大影响，一般而言，基金持有几十只到近
百只股票都很正常，十大重仓的总市值占比可能只在15~40%之间，倒是基金的重
仓变化透露出基金的未来投资方向，值得密切关注。

六、为什么经常有人说：基金扎堆的股票不容易涨

基金都是主力了，主力都在里面，散户不会进去抬轿的
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【股识吧】立场，转载请注明出处：
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